

発行日: 2024.12.2(月) ドルフィンキッズ保育園

₹266-0031

千葉県千葉市緑区おゆみ野3-39-1-102

TEL/043(300)1943 FAX/043(308)5553



5日(木) 製作日

11日(水) 3.4.5歳児交通安全教室

13日(金) 食育活動

17日(火) お誕生日会

18日(水) 身体測定

19日(木) おはなし会

24日(火) クリスマス会

27日(金) 避難訓練

29日(日)~令和7年1月3日(金)

年末年始休園

今年もあとわずかとなりました。子どもたちはもうすぐ 迎えるクリスマスを今か今かと楽しみにしています。

自分が欲しいものを伝えたり、お友だちの欲しいものを聞いたりして、クリスマスプレゼントの話でもちきりです。 どんなプレゼントが届くのか待ち遠しいようです。

冬ならではの行事をお友だちと一緒に楽しみ、寒さに 負けないように過ごしていきたいと思います。

また、感染症が流行する時期ですので、ご家庭での 体調管理にもお気を付けください。今年も1年間ありがとう ございました。

# **公司图图生まれの经过经济管**公验

24日生まれ

みやじ しきと

宮路 獅己斗くん (6才)

## **★クリスマス会について★**

12月24日(火)に園内にて、クリスマス会を 行います。サンタクロースも遊びに来る予定です。 子どもたちも今から楽しみにしています。 お休みをせず是非登園して下さい。

# ★発熱後の登園について★

保育中、実測37.5°Cの発熱を確認した場合は ご連絡致しますのでお迎えに来てください。 また、発熱時は解熱後24時間はご自宅で 安静に過ごしてから登園して下さい。

# ★インフルエンザ予防接種について★

乳幼児がインフルエンザ感染すると 脳症、 肺炎、急性中耳炎などの合併症を 引き起こし 重症化する恐れもあります。

予防接種は感染リスクの軽減ができるのは もちろん万が一感染しても早く回復することも 期待させますので可能な限り接種して下さい。

また、接種後は連絡帳にてお知らせください。

27日生まれ こうの りの





## ★換気について★

冬は寒さにより窓を開ける回数が減りがちですが 当園では、健康に過ごすために1時間に2回以上 窓を開けて換気をするようにしています。

風邪やインフルエンザ、

その他感染症対策の1つですので、

ご理解の程よろしくお願い致します。

## ★個人面談について★

令和7年1月15日(水)~2月14日(金)に個人面談を行います。 詳細は、別紙にてお知らせ致します。

## ★年末年始の緊急連絡について★

年末年始のお休み中に何かありました場合は 園携帯電話070-6453-1943までご連絡ください。 【不在着信の場合は、折り返しご連絡致します。】



### 【o歳児】

4月からこれまでの間に、ぐんぐんとたくましい成長を見せてくれた子どもたち!

腹ばいやずりばいだった子どもたちが、今ではハイハイや一人歩きで興味のある所へ行き遊んでいたり、言葉での意思疎通ができるようになったりしてきました!他児への興味も芽生え始めてきているようで「いいこいいこだよ〜」と声を掛けると、お友だちの頭を撫でたり、手を繋ごうとしたりと、ほほえましい様子が見られます♡今後もたくさんの成長を見守っていきたいと思います。

#### 【1歳児】

寒さが一段と厳しくなる中、子どもたちはお外でもお部屋でも元気いっぱい!1歳児さんは運動会やハロウィンを経験して踊る事が大好きに♡朝の会では今月の歌を歌いながら一生懸命踊っている姿を見せてくれて活動中のダンスでは「違うのもする」「これがいい」と踊りたい曲を教えてくれることもあります。お外ではいろいろな大きさの葉っぱを集めたり、小川を見て「お水、キラキラだね!」とお話をしたり、素敵な笑顔を見せてくれます。雪が降ったら子どもたちがどんな姿を見せてくれるか、今からワクワクです♪寒さや風邪に気を付けながら元気いっぱい身体を動かすことを楽しみたいと思います。

## 【2歳児】

お友だちと遊びたい時「○○ちゃんあーそーぼー」「○○くん、いーれーて」とお話をしてから遊ぶ姿をよく見かけます。 ごっこ遊びやブロック遊び、おままごとなどでお友だちと仲よく遊んでいます。また「これは□□ちゃんのでこっちは先生の ね」「じゃあ△△作るね」などとお友だちとの会話を楽しみながら楽しく遊んでいます。戸外ではフーっと息を吹いてシャボ ン玉を自分で作っています。大きなシャボン玉ができたり、たくさん作れたりすると嬉しそうな顔をして「できたよー」と教 えてくれます。これからもお友だちと仲良く遊びながら過ごしていきたいと思っています。

#### 【3.4歳児】

3.4歳児のお友だちは寒さに負けず元気いっぱい!公園で全力疾走です。大きなシャボン玉に大興奮だったり、丘の上から「こんにちはー!!」と叫んだり「今日も虫探しするぞー!」と虫取りに夢中だったりがまたお兄さん、お姉さんになっている姿がたくさん見られます。お友だちとやりたいことが一緒になった時は「先にいいよ」とすぐに譲ってあげたり、年下のお友だちが泣いているとき「大丈夫?」と頭をよしよししてあげたり。お友だちが喧嘩をしている姿を見つけると「○○がしたかったの…でもね」とまるで小さい先生のようです。今月も最後の2024年を子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思っています!

#### 【5歳児)

クリスマスパーティーやクリスマスプレゼントの話で大盛り上がりの5歳児の子どもたち!楽しみがいっぱいの12月が始まりました! 先月は図書館へ行ったり、卒園アルバムの表紙の絵を描いたり、5歳児での活動を充実させることができました! 自分たちで話し合う事も大切にし「僕が!」「私が!」と意見がぶつかり合うこともありますが、解決方法を伝えることで新しい考えや思いが浮かび、日々、成長しているように感じます!12月を思い切り楽しんで新年を迎えたいと思います

ರ್ಷರ್ಷರ್ಷರ್ಷರ್ಷರ್ಷರ್ಷರ ರಾಧ್ಯ